

KUMAGAYA SOUTH
Rotary Club of
Saitama RI
Dist. 2570



2006.8.2

President : Shigeru Yamaguchi
Secretary : Fujio Watanabe
Hotel Sun Route , kumagaya
Akebonocho2-22 kumagaya shi

No. 5



William B. Boyd
RI President, 2005-06
Kunji Suzuki Gouverneur
RI Dist 2570

第423回 ガバナー公式訪問

WELL COME !! 鈴木勲二ガバナー



ロータリーに活力を！

ロータリーは あなたが主役

8月9日(水)第424回例会
本日のプログラム
卓話 熊谷市長 富岡 清 様

みんなが主役



会長挨拶

会長 山口 茂

会長挨拶

皆さん今晚は。

本日は、2570 地区ガバナー鈴木勲二様、ガバナー補佐の長谷川信治様、ようこそおいで下さいました。1ヶ月の間に3回もおいで下さり、大変嬉しく受けとめております。協議会では、御指導よろしくお願い致します。

会員の皆さん、本日は当クラブにとって最重要なガバナー公式訪問ですので、各委員長さん、小委員長さん、クラブ協議会ではよろしくお願い致します。

さて、皆さん、今年度鈴木勲二ガバナー様は、ロータリーに活力を！あなたが主役。という方針のもと、公式訪問として来訪して下さい、ガバナー月信 1 の中で、我国にロータリーが出来て86年目、世界168カ国のうち、クラブ数で7%強、会員数で8%強を占めているにも拘らず、わが国のロータリーは、活気が乏しいと感じられており、その為に「ロータリーに活力を！あなたが主役。」の方針になったと受けとめております。そして寛容と思いやり、誠実さを日々実践し、自らが手本を示すことによって、ロータリーの道を率先するよう努めたいと決意しております。当クラブとしても、実行に移す為の最大の努力を、会員一致協力の上、実施したいと考えています。以上で本日の挨拶と致します。

会長報告

・当クラブ会員の高田直樹さんの御子息、高田陽介さんが、7月29日(土)サンルートガーデンパレスにて、盛大な結婚披露宴に当クラブにて12名お招きを頂きました。本当におめでとうございます。当クラブよりお祝いをさせていただきます。

・当クラブの大野英夫さんが、7月26日に退院されて、自宅にて療養中とのことです。

幹事報告

幹事 渡邊 藤男

1. 地区より

- * 「友」インターネット速報 244
- * 日豪青年相互訪問派遣団員募集
- * 本年度 HP・URL

以上が届いております。

委員会報告

● 出席報告

例会日 8月2日

会員数	出席	欠席	MU	出席率
38	28	10	0	74%

お客様：

第2570地区 ガバナー 鈴木 勲二様
ガバナー補佐 長谷川信治様

● ニコニコ BOX

第2570地区ガバナー・鈴木勲二様

2006-07年度は、READ THE WAY、が年度テーマです。ロータリアン一人ひとりが、主役となって、勇気をもって「率先」してください。

第5グループガバナー補佐・長谷川信治様

公式訪問がんばりましょう。

山口茂会長

第2570地区ガバナー・鈴木勲二様、公式訪問ありがとうございます。本日のクラブ協議会、よろしく御指導お願い致します。ガバナー補佐・長谷川信治様、1ヶ月の間に3回の御来訪ありがとうございます。当クラブの委員長さん、クラブ協議会、あなたが主役、発表よろしくお願い致します。

渡邊藤男幹事

みなさん宜しくお願いします。

飯塚幸一会員

鈴木ガバナー・長谷川ガバナー補佐、本日は御世話になります。若いクラブですので、御指導の程よろしく御願い申し上げます。

澤田将信会員

お世話になります澤田です。鈴木勲二ガバナー心から歓迎いたします。本日は公式訪問宜しく、厳しく、ご指導御願いいたします。

私事で先週、全国花キュービット総代会、株主総会において、日本フラワー振興協会の取締役に就任いたしました。澤田は、また忙しくなる。

岡部俊之会員

鈴木ガバナーお暑い中ようこそ熊谷南ロータリークラブへ。熱いぞ熊谷!の中熱く燃えるロータリーの話を楽しみにしています。

遠藤信行会員

鈴木勲二ガバナー公式訪問ありがとうございます。御指導よろしく御願い申し上げます。

李一孝会員

鈴木ガバナー、長谷川ガバナー補佐、本日は御指導よろしく御願いします。卓話楽しみにしております。

吉田博三会員

鈴木勲二ガバナー、ようこそ南クラブへ。本日はよろしくご指導の程御願い申し上げます。

佐川順一会員

鈴木勲二ガバナー、長谷川ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。本日公式例会、宜しく御指導御願いいたします。

岡本庄一郎会員

鈴木勲二ガバナー様、長谷川ガバナー補佐様、ようこそ熊谷南ロータリークラブへ御来訪いただきました。よろしく御指導御願い致します。

橋本代吉会員

山口年度公式訪問、鈴木ガバナー及び長谷川ガバナー補佐様、ようこそ南クラブへ。本日はよろしくご指導御願いします。

清水武会員

鈴木ガバナー様長谷川ガバナー補佐様ようこそ熊谷南ロータリークラブへ。ご指導よろしく御願い致します。

川野辺繁会員

ガバナー訪問、歓迎致します。

富山弘文会員

鈴木ガバナー・長谷川ガバナー補佐ようこそ南クラブへお越しいただきありがとうございます。本日のクラブ協議会、ご指導よろしく御願いします。

島崎次弘会員

鈴木ガバナーようこそ熊谷南RCへ。先程は車の中やコーヒーを飲みながら、短い時間でしたが貴重なご意見を有難うございました。卓話よろしく御願いします。しっかり勉強させて頂きます。

加藤博会員

鈴木ガバナー、長谷川ガバナー補佐様、本日はお世話になります。ご指導よろしく御願い致します。

棚澤正行会員

鈴木ガバナー、長谷川ガバナー補佐ようこそ南クラブへおいで下さいました。本日御指導よろしく御願い致します。

高田直樹会員

鈴木勲二ガバナー様、長谷川信治ガバナー補佐様、南ロータリークラブへ、ようこそおいで下さいました。本日は宜しく御願いいたします。

先日の結婚披露宴では、大勢の皆様においで頂き、ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

小野寺弘行会員

鈴木勲二ガバナー、ガバナー長谷川ガバナー補佐御指導よろしく御願い致します。

馬場孝会員

鈴木勲二ガバナーようこそ熊谷南RCへ。歓迎申し上げます。本日はご指導の程よろしく御願い致します。長谷川ガバナー補佐、先日はメールありがとうございました。本日も宜しく御願い致します。

菱沢利行会員

2570地区ガバナー・鈴木勲二様、公式訪問ありがとうございます。宜しく御指導御願い致します。

矢部喜明会員

鈴木ガバナー、熊谷南RCへご来訪ありがとうございます。本日は御指導の程よろしく御願いします。

松本幸久会員

鈴木ガバナー長谷川ガバナー補佐、本日は南クラブへようこそ!!今日は名刺を忘れ、大変失礼しました。楽しい面談本当にありがとうございました。

井上哲孝会員

鈴木ガバナー、長谷川ガバナー補佐、本日はようこそ南ロータリークラブへお越し下さいました。どうぞ宜しく御願い致します。

[奥様誕生]

大野英夫会員

鈴木勲二ガバナー様、長谷川信治ガバナー補佐様、本日は、病気の為出席出来なくて、大変心苦しいです。又、妻の誕生日にお花を頂けるとの事で大変ありがとうございます。8月14日誕生日ですので、まだ頂いておりませんが、妻が楽しみにしているとの事です。

投函率 85.7%

進捗率 16.95%

【クラブ協議会】

鈴木勲二ガバナーの卓話



「ロータリーの原点」

2006 - 2007年度 ガバナー
鈴木 勲二

「ロータリーは親睦と奉仕の中に宿る。」と100年前にポール・ハリスは唱え、「開発」と「継承」の連鎖のもとに発展し、今年「第2世紀の第2年目」を迎えました。

よく節目の年を迎えると「初心に還れ。」とか、「原理・原則・原点を忘れるな」と言われますが、では、ロータリーの原点とはどこにあるのでしょうか。

シカゴにあるポールの弁護士事務所の壁には、彼の大好きなエマーソンの詩が額に掛けてありましたが、そこには（英文で）「千人の友人を持っている人と言えども、一人として失っていいと思われる友はいないものだ。」

と、書かれていました。

ポールは、「私には千人の友どころか、一人の友もない。」と悲しげに認めた。と、ディビットC・フォワード著「奉仕の一世紀」に書かれています。

1905（明治38）年、ポール・ハリスが3人の友人を誘い初会合を持ったのは、ポール38歳の時、独身でした。彼の著書によると「日曜日の朝は協会に行くのが習慣であったが、午後になると、何とも耐え難いほど寂しかった。」と回想しています。



ポールはシカゴでは他所者であったので、とにかく心を許せる友達が欲しかったというのが出発点であったと考えられます。

ロータリー綱領の第一条では、「知り合いを広めること。」とあります。次にロータリーの原点はどこにあるのでしょうか。私は綱領の中に、原点を見出すことが出来ると思っています。

綱領第二条は、「ロータリアン自身が職業を通じて社会に貢献すること。」とあります。一業種一会員制で選ばれた職業人が、例会を通じて相互啓発をし、その良質なエネルギーを、ロータリアン各自が自己の職業を通じて体現することを、ロータリーでは「職業奉仕」と呼んでいます。この「職業奉仕」という考え方はロータリー独自のものです。

ですから、ロータリーは、「団体奉仕」＝「ウイ・サーブ」ではなく、「個人奉仕」＝「アイ・サーブ」が基本であると言われる所以はここにあり、「職業奉仕」を深く理解し、職業に精励することが原点であると考えます。

ところで、10年の歴史と伝統を持つ当クラブでも、いろいろな問題に直面されておられると思いますが、現在、168カ国と地域に120万人のロータリアンが活躍していますが、100年の間に、多くの人々の共感を呼び、人々を引きつけるロータリーの魅力とは何でしょうか。

言うまでもなく、ロータリーの原動力となっているのは、「親睦」と「奉仕」の調和にあると言えます。この「親睦」と「奉仕」の両輪のどちらか一方が欠けたり、弱体化したならば、ロータリーの活動は機能しないと言っても過言ではありません。それでは「親睦」とは何かというと、「人と触れ合う喜び」であり、「奉仕」とは、「人に尽くす喜び」を享受することです。

われわれロータリアンは、この二つの喜びを享受する権利と義務があります。

親睦活動には、多くの交流の中からの相互理解と自己啓発という側面があります。いろいろな人たちとの友情を育み、またロータリアンとしての仲間意識・連帯感が生まれ、そうした土壌からクラブとしての、あるいは個人としての奉仕に対する姿勢や意欲が掻き立てられるのではないかと思います。

ロータリーは「奉仕の理想」を旗印に活動していますが、奉仕の理想を追求するとともに、「理想の奉仕」を考えてみるべきではないでしょうか。

クラブにとっても、また、個々のロータリアンにとっても、実践可能な「理想の奉仕」活動が何かを探りながら活動することが大切ではないでしょうか。事業計画が画餅に終わらないためにも。



クラブ協議会
発表者



澤田 S A A



岡本 クラブ奉仕委員長



岡部 職業分類委員長



菱沢 会員選考委員長



吉田 会員増強委員長



李 ローターリー情報委員長



加藤公一出席委員長



松本 親睦活動委員長



遠藤 プログラム委員長



井上 ニコニコBOX委員長



馬場 職業奉仕委員長



棚澤 社会奉仕委員長



小野寺 地域奉仕委員長



斎藤 環境保全副委員長



橋本 国際奉仕委員長



田島 国際交流委員長



加藤博 ローターリー財団委員



清水 新世代委員長



島崎 クラブ会報委員長

長谷川ガバナー補佐のご挨拶



飯塚直前会長
閉会のご挨拶



クラブ協議会 タイムスケジュール

司会・進行 山口会長

時 間	担当委員会	発 表 者	テ ー マ	所要時間
PM7:10~	会 長	山口 茂 会 長	クラブ運営方針	5分
PM7:15 ~ PM8:00	S A A	澤田 将信 SAA	年度活動計画・その他	45分 1人3分程度
	クラブ奉仕委員会	岡本庄一郎 委員長		
	職業分類委員会	岡部 俊之 委員長		
	会員選考委員会	菱沢 利行 委員長		
	会員増強委員長	吉田 博三 委員長		
	ロータリー情報委員会	李 一孝 委員長		
	ガバナーコメント	鈴木 勲二 ガバナー		
	出席委員会	加藤 公一 委員長		
	クラブ会報委員会	島崎 次弘 委員長		
	親睦活動委員会	松本 幸久 委員長		
	プログラム委員会	遠藤 信行 委員長		
	雑誌広報委員会	岡本庄一郎 クラブ奉仕委員長		
	ニコニコBOX委員会	井上 哲孝 委員長		
ガバナーコメント	鈴木 勲二 ガバナー			
休 憩 (コーヒータイム) 10分				
PM8:10~8:20	職業奉仕委員会	馬場 孝 委員長	年度活動計画・その他	10分
PM8:20~ PM8:35	社会奉仕委員長	棚澤 正行 委員長	年度活動計画・その他	15分
	地域奉仕委員長	小野寺弘行 委員長		
	環境保全委員長	斉藤 考慶 副委員長		
PM8:35~ PM8:50	ガバナーコメント	鈴木 勲二 ガバナー	年度活動計画・その他	15分
国際奉仕委員会	橋本 代吉 委員長			
国際交流委員会	田島 武 委員長			
ロータリー財団委員会	加藤 博 委員			
米山奨学委員会	橋本代吉 国際奉仕 委員長			
PM8:50~ PM9:00	ガバナーコメント	鈴木 勲二 ガバナー	年度活動計画・その他	10分
	新世代委員会	清水 武 委員長		
	10周年実行委員会	加藤 公一 委員長		
PM9:00~ PM9:20 予定	ガバナー総評	鈴木 勲二 ガバナー		
	ガバナー補佐挨拶	長谷川信治 ガバナー補佐		
PM9:20 予定	謝 辞	山口 茂 会 長		
	閉会の挨拶	飯塚幸一 直前会長		



いよいよガバナーお迎え
うなぎを食べてスタミナをつける山口会長



負けじと大盛り天井とざるそばの
2人前をたいらげて力(リキ)をつける渡邊幹事



いざ出陣！
鈴木ガバナーの立派な門構えのお宅の前で
記念のスリーショット
渡邊幹事、キンチョーしてます



例会前の懇談会 会長・幹事・会長エレクトと
入会3年未満の皆さんが出席



高田会員 御子息結婚おめでとう！



我等のソングリーダー佐川エレクトの指揮で



おごそかに国歌と奉仕の理想を斉唱



発表に聞き入るリーダー達



ワタナベ君 私は怖くないんだよ
.....ホントはやさしいんだから



コメントを頂く鈴木ガバナー



謝辞を述べる山口会長...ガバナーに感謝!!



すべてのプログラム無事終了!



1Fルボンにて歓迎の懇親会

皆さんこの瞬間がいちばん顔が輝いてます

今週の主役

プレジデント & ガバナー
PRESIDENT GOVERNOR



熊谷南RCの5周年記念事業「桜の植樹」、そのシンボルである万平公園の「千年桜」を見学する鈴木ガバナーと山口会長。桜の植樹は現在も運動公園に受け継がれ10周年の今年度まで奉仕の輪を広げています。鈴木ガバナーからは貴重な地域への奉仕であると評価を頂き、公園の中の付帯設備にも援助をしたらさらに効果があるのではとアドバイスを頂き、又ロータリー財団の補助金の活用についてもご助言を頂きました。

男の人生はその背中に現れていると申します。熱血漢、山口会長の後姿からは情熱があふれ、鈴木ガバナーの広い背中からは知性に裏づけされた豊かな教養と寛容の心を秘めた包容力が感じられました。お二人の個性が解け合い、熱心な意見交換が続き、時間の過ぎるのもあっという間でした。



四月、満開の頃の千年桜と記念碑

